

Questions à poser lorsqu'il y a prise
de rendez-vous à vos bureaux ou dans l'immeuble.

- Présentez-vous des symptômes grippaux et/ou fièvre, toux, difficultés respiratoires?
- Avez-vous été à l'extérieur du Canada dans les 14 derniers jours ?
- Avez-vous été en contact avec quelqu'un qui a été à l'extérieur du Canada dans les 14 derniers jours ?
- Avez-vous été en contact avec quelqu'un ayant reçu un diagnostic du Covid-19?

Advenant qu'une de ces réponses soit positive, vous refusez de rencontrer cette personne. Vous effectuez les transactions par téléphone ou courriel seulement.

Cordialement,
La direction

<https://www.quebec.ca/sante/problemes-de-sante/a-z/coronavirus-2019/#c46349>

DEPUIS
1984

Questions to Ask When Taking meeting at your office or in the building.

- Do you have flu-like symptoms and / or fever, cough, shortness of breath?
- Have you been outside Canada in the past 14 days?
- Have you been in contact with anyone who has been outside of Canada in the past 14 days?
- Have you been in contact with someone who has been diagnosed with Covid-19?

If one of these answers is positive, you refuse to meet this person. You make transactions by phone or email only.

Cordially our,
Direction

<https://www.quebec.ca/en/health/health-issues/a-z/2019-coronavirus/>

DEPUIS
1984